

わが数学科 (第 46 回-1)

市川南高等学校の巻

1 学校紹介

本校は東京メトロ東西線の原木中山駅から徒歩 15 分ほどに位置する学校です。「己に克つ」を校訓とし、常に己の心と真剣に向き合い、どのような逆境・困難な局面も自分を信じ乗り越えていく人間の育成を目指します。

令和元年度に県内の県立高等学校としては初めて保育基礎コースが開設され、保育士や幼稚園教諭を目指す生徒が多く入学します。また、今年度から千葉経済大学短期大学部との高大連携協定を締結し、より専門的な知識や技術を学ぶことができるようになりました。1, 2 年生では全員が漢字検定を受検したり、進路ガイダンスや講演会を積極的に行ったりとキャリア教育を充実させています。9月に行われる文化祭は鵬祭（おおとりさい）と呼ばれ、3年生では全クラスが劇を披露する伝統があり、会場を大いに盛り上げてくれます。アニメ漫画研究部が作成した公式マスコットキャラクターであるイチニャンは広報活動で活躍します。



▲イチニャン

2 教育課程

2年生の理系コースの数学 II では α , β の少人数クラスに分けて学習します。数学研究は数学 I・数学 A の演習を行い、進路実現に向けて数学力を身に付けます。

学年	1 学年	2 学年			3 学年			
	普通科	普通科			普通科			
コース	／	文系 コース	理系 コース	保健基礎 コース	文系 コース	文理系 コース	理系 コース	保健基礎 コース
数学 I	3							
数学 II		4	4	4				
数学 III							5	
数学 A	2							
数学 B			2		(2)	(2)		
数学 C								
数学研究					(2)	(2)	(2)	

() は他教科との選択

3 数学科紹介

数学科の職員は8名で、数学科準備室は管理棟の2階の角にあります。職員玄関や自動販売機が近く教務室、会議室、印刷室に囲まれた位置にあるため、大変働きやすい環境です。若手が多く元気と明るさがあり、活発にコミュニケーションを取っています。笑顔が絶えない職場です。

桂原 秀幸 (3年副担任・環境衛生部・卓球部)

再任用2年目、通算8校目です。あと何校勤務できるでしょうか。

喜多 洋一 (3年主任・進路指導部・陸上競技部)

授業において有効なICT活用をしたいけど、様々な設備のせいにし後回しにしてしまっている日々。今年こそは、頑張りたい!,,, と思います。

富永 恵太 (1年担任・教務部・バスケットボール部)

まだまだわからないことが多く、周りの先生に助けられながら日々授業を改善しています。夏の暑さを除けばとても居心地のよい数学科です。現在1人1台端末の活用法に悩まされています。

根本 克義 (1年担任・教務部・テニス部)

4月に赴任し右も左もわからない中、優秀かつ情熱的な先生方に負けまいと背中を追い続ける日々を送っています。生徒に“数楽”を伝えられるよう自分自身が学ぶ姿勢を忘れることなく精進していきます!

山腰 芽衣 (3年副担任・教務部・演劇同好会)

若手が多く楽しい数学科です。元気な生徒たちに少しでも数学を楽しんでもらえたらと思い、活動しています。

清田 翔平 (2年担任・教務部・バスケットボール部)

生徒の成長に驚く日々、周りの先生に追いつき、自分自身成長できるように教材研究をしています。

坂内 奏斗 (2年担任・進路指導部・サッカー部)

先生方の情熱で“暑い”数学科準備室で、日々学ばせていただいています。自分自身成長できるよう頑張ります。

松下 未歩 (1年副担任・教務部・吹奏楽部)

新卒初任で右も左もわからない中、数学科の優しい先輩方に助けていただきながら、生徒と一緒に日々成長中です!



後列左から 桂原, 富永, 山腰, 松下, 根本
前列左から 喜多, 清田, 坂内